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本报讯 （记者张磊）
昨日，北京国安进行了第
九场热身赛，最终以0比3
负于老对手纳瓦鲁。本
场比赛帕切科仍以演练
阵容为主，上下半场各使
用一批球员。其中卡鲁
德洛维奇在下半场登场
亮相，完成了首秀。今
天，国安将进行葡萄牙拉
练的最后一场热身赛。

作为全队最晚亮相
的外援，卡鲁德洛维奇在
比赛中还没有达到最佳
状态。不过，同屋的马季
奇仍然看好他。“我们以
前不认识，但我听说过，
他是一名非常优秀的前
锋，门前感觉很好。”在马
季奇看来，“他比耶利奇
速度要快一些，比乔尔门
前感觉更好一些，但没有
乔尔速度快。”拉练即将
收尾，马季奇认为球队在
这次训练中收获很大，

“虽然强度很大，但是我
们都有进步，我们联赛会
有好的表现。”

作为主教练，帕切科
并不在乎比赛结果。队
员们反映，帕切科在比赛
中的喊声更大了。另外，
随着转会大门即将关闭，
加之程谋义已经回到国
内，国安的内外援引进也
就此告一段落。

曼联和曼城小组未出
线，阿森纳首回合被米兰 4
球横扫希望渺茫，如今切尔
西 也 遭 那 不 勒 斯 当 头 一
棒。昨晨，博阿斯的球队在
客场 1 比 3 落败，要想翻盘
只能期望奇迹。《米兰体育
报》评论说：“看来英超球队
这次都没什么机会闯进欧
冠八强了。”

切尔西史上首次遭遇
那 不 勒 斯 便 挨 了 一 记 重
拳。对于这场比赛的困难，
博阿斯早有准备，“对阵那
不勒斯是巨大的挑战，大家

都知道他们刚刚淘汰了领
先我们 17 分的曼城队。”但
博阿斯没料到，这支意甲球
队竟是如此强劲有力。

坐镇主场的那不勒斯
在重返欧冠后已经拿到主
场 11 场不败，这次也不例
外。虽然马塔利用对方后
卫的失误率先破门，但拉维
奇 和 卡 瓦 尼 联 手 贡 献 三
球 ，其 中 拉 维 奇 梅 开 二
度。那不勒斯终以 3 比 1 取
胜，在两回合的淘汰赛中
占得先机。

切尔西若要翻盘，只能

期待主场神勇。博阿斯坚
称，回到斯坦福桥，他会布
置更有针对性的战术。事
实上，博阿斯的帅位已是风
雨飘摇，据《每日邮报》报
道，切尔西名宿佐拉已经做
好重返英超执教的准备，博
阿斯极有可能魂断蓝桥。

另外一场比赛中，皇马
客场 1 比 1 被莫斯科中央陆
军逼平，C 罗上半场破门帮
助银河战舰取得领先，但在
全场伤停补时的最后一分
钟，莫斯科中央陆军将比分
扳平。 （范遥）

【国安】

卡鲁首秀
踢半场

本报讯 （记者张磊）
昨日，中国足协正式确认，
2012赛季中超开幕式落户
贵阳。在2012赛季开幕式
的竞争中，一共有贵阳、上
海和青岛三座城市。权衡
过程中，贵阳各方面条件
最为具备，球队落户第一
年就获得开幕式举办权。

之所以最终选择贵
阳，中国足协职业部主任
刘殿秋表示：“贵州省委、
省政府，包括贵阳市也非
常支持。人和俱乐部也
做了大量工作，条件具
备。”硬件方面，贵阳市奥
体中心去年落成，能够容
纳将近 5 万人。而且，这
里还先后举办过中朝足
球对抗赛以及第九届少
数民族运动会的开闭幕
式，具备相关条件。软件
方面，当地球迷的足球热
情超出预期。

上海方面虽然表达
过举办开幕式的想法，但
最终并未形成书面申请，
所以并不在足协审核范
围。青岛中能本赛季得
到了政府方面的支持，俱
乐部情绪很高。但考虑
到硬件环境无法达到标
准，最终让位于贵阳。

【中超】

开幕式
落户贵阳

卡瓦尼、拉维奇双星闪耀，切尔西客场1比3不敌那不勒斯，博阿斯帅位风雨飘摇

意甲复仇 英超球队或被“灭门”

那不勒斯的南美双子星击溃切尔西。

本报长沙讯 （特派
记者赵宇）在一场无关紧
要的热身赛中，国足又
赢球了，他们昨晚在长
沙贺龙体育场 2 比 0 战胜
科威特队。本场比赛，
赵旭日因不冷静，对对
方球员施以锁喉功，被
罚出场。

比赛进行到第 41 分
钟时，赵旭日中场带球被
对方球员塔拉·阿兰兹断
球。赵旭日身体失去重
心，向前趔趄了几步，塔
拉·阿兰兹将球踢在了赵
旭日的身上。

对于这样的情况，赵
旭日很是恼火，他站稳后
直接冲向对方塔拉·阿兰
兹，用左手掐住对方脖
子，并顺势将对方推倒在
地。该动作引起了对方
球员的不满，集体上前找
赵旭日理论。裁判立刻
冲上去，将双方球员分
开，并且向赵旭日出示了
红牌。

罚 下 赵 旭 日 后 ，塔
拉·阿兰兹也从地上站
了起来，主裁判也向他
出示了红牌。双方在随
后的比赛中均以 10 人应
战。上半场伤停补时阶
段，郜林大禁区前转身
抽射破门，中国队 1 比 0
领先。

“我不会在更衣室里
对赵旭日说什么，但接下
来，我们会有专门的时间
来解决这个问题。”卡马
乔表示，中国队队员们要
知道自己在场上比赛代
表的是中国，而不是自
己，“上次同新加坡队比
赛，黄博文就（因为报复
对方）吃到了红牌，他也
被停赛了。”

下半场比赛，替补出
场的于大宝接于海传中，
门前凌空垫射，为中国队
锁定了2比0的胜局。

比赛结束后，赵旭日
并没有出现在混合采访
区，而是直接上了球队的
大巴车。

本报长沙讯 （特派记
者赵宇）“可以看得出，这是
一场我们完全控制的比赛，
上半场45分钟做得非常好。”
比赛结束后，卡马乔这样点
评了比赛，他认为球队在下
半场还是有些缺乏耐心。

本场比赛中，中国队获
得了不少机会，但最终只打
进两球。卡马乔认为，把握
机会能力不足一直是中国
队的顽疾，“以前我们最大
的问题就是可以把比赛踢
得很好，也可以获得很多机
会，但都没能转化成进球。
通过这场比赛来看，这样的
问题依然存在。”

作为国家队场上队长，

郜林在比赛中为中国队率
先进球。对于郜林，卡马乔
也给予了高度评价，“郜林
表现不错，进球也很漂亮。
其实他还获得了一些机会，
还可以进更多的球。”

在谈到本场比赛的表
现时，郜林认为算是发挥正
常，“没有因为戴上队长袖
标就觉得压力大了，比赛还
是应该按照正常的方式来
踢。能够为球队进球，我也
觉得是一名前锋应该做的。”

赛后有记者向卡马乔
提及了扫黑的话题。对此，
西班牙人的回答是：“我不
清楚审判的事情，不能做出
评价。”

郜林、于大宝进球，赵旭日吃红牌，国足热身赛主场2比0战胜科威特

一招“锁喉功”旭日红彤彤

戴上队长袖标的郜林，在比赛中打进了一个世界波，不过他也错失了不少机会。 本版图片/Osports

■ 帅论·卡马乔

“郜林还可以进更多球”
本报长沙讯 （特派记

者赵宇）一场热身赛，出现
了两张红牌，科威特队主教
练 图 菲 季 奇 也 觉 得 很 少
见。不过他认为，裁判员出
示的两张红牌都不存在什
么问题，因此也没有抗议。

“出现了这样的激烈场
面，可能是双方球员都希望
在各自主教练面前表现得
更好一些吧，所以比赛很激
烈。”图菲季奇说，个别队
员动作有些大，也跟场地有
一定关系，“场地太滑了。
这场比赛得到红牌给队员
们一个教训，在以后的正式
比赛中不要这么做了。”

科威特队打这场热身

赛，完全是为 29 日同韩国
队的世界杯预选赛最后一
场比赛做准备，他们如果战
胜韩国队，还有可能晋级十
强赛。为了让更多队员保
持好状态，科威特队下半场
一下子换了八名队员。

“我觉得这支中国队延
续了亚洲杯时的风格，但
比 那 个 时 候 更 具 有 攻 击
性。”图菲季奇表示，赛前
并 没 有 研 究 中 国 队 的 特
点，“但我依然觉得，这支
中国队很强大。”

“我们如果有两三脚射
门可以把握得更好一些，防
守更出色一些，可能结果又
不一样了。”图菲季奇说。

■ 帅论·图菲季奇

“这支中国队很强大”


